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山东鲁能今日客战青岛中能，青岛新帅是安蒂奇弟子

师师傅傅见见徒徒弟弟，，德德比比又又添添新新意意

广州恒大2：1上海申花

新华社武汉9月13日体育专电
(记者 李劲峰 吴植) 武汉卓尔
俱乐部13日宣布，球队收到中国足
协对朱挺停赛6场、罚款3万元的处
罚决定，俱乐部接受处罚，但对上轮
对阵上海申花的裁判问题提出质
疑。目前联赛还剩7轮，朱挺停赛对
于作为联赛副班长的武汉卓尔而言
无疑是“雪上加霜”。

在8月31日武汉卓尔对阵上海
申花比赛中，由于对泰国主裁查亚
在补时阶段认为卓尔禁区内犯规判
罚点球等执法不满，卓尔队前锋朱
挺多次与主裁争执，被红牌罚下。比
赛结束后，朱挺准备再找主裁理论，
被队友劝离。

赛后，卓尔俱乐部就裁判问题
向足协提出申诉，但一直没有得到
答复。因此，卓尔俱乐部在官方微博
中表态称：“我们接受足协对朱挺的
处罚，但对裁判严重错判问题我们
仍然需要一个公正的说法。”

朱挺受到本赛季足协开出的停
赛场次最重罚单，对仍存有保级理
论可能的武汉卓尔而言，无疑是“闷
头一棍”。联赛至今俱乐部接连两次
换帅，仍难以改变球队仅取得三场
胜利、排名垫底的局面。14日，武汉
卓尔将对阵辽宁宏运，此战将直接
决定卓尔保级是否仍有希望。

新华社罗马9月12日体育专电
据意大利天空电视台和《共和国

报》12日报道，一个来自中国的投资
团体求购国际米兰足球俱乐部的股
份，并愿意帮助这家意甲俱乐部建
造新的体育场。

国际米兰俱乐部主席莫拉蒂目
前正与印度尼西亚商人托希尔谈
判，后者计划注资国米换取股份。据
说双方谈判接近尾声，过几天就可
能签约。

这时突然半路杀出了一个来自
中国的投资团体。去年也曾有一个中
国投资集团希望收购国米股份，但和
莫拉蒂没能达成一致。意大利天空电
视台和《共和国报》都没有具体透露
最近这个中国投资团体的身份。

莫拉蒂最近一直表示，要为国际
米兰俱乐部引进国际市场思维，也承
认正在和托希尔谈判。他将具体出售
多少股份，目前也是个未知数。

本报记者 李志刚
9月13日发自青岛

停战两周的中超联赛战火
重燃，9月14日，新一轮的齐鲁
德比又将上演，鲁能将在客场
挑战青岛中能。13日早上，鲁能
一行乘坐高铁抵达青岛，下午
完成了适应训练，这一天恰逢
泰山大将韩鹏的生日，热情的
球迷为韩鹏送来蛋糕，现场一
片喜气洋洋。

“青岛中能队是一支实力
很强的球队，只是过去一段时
间成绩不是很好，而从青岛队
这次换教练就可以明显看出，
他们想要获取胜利的心情是多
么迫切。我也了解到，之前青岛
中能已经连输了五场比赛，这
确实是十分困难的局面，这场
比赛我们双方的交手，从状态
上分析，对手肯定会有一个大
的反弹，因此比赛会很困难。”
安蒂奇如此展望比赛，尽管他
指出“中能会有变化”，但也强
调“青岛中能刚刚换帅，新帅接
手球队时间太短，很难给队伍
带来质的变化”。

9月13日下午，鲁能率先训
练，随后青岛中能才来到体育

场，安蒂奇见到了青岛中能主
帅斯特瓦诺维奇，两人显得相
当亲密，拥抱之后还做了一个
类似于亲吻的动作。“青岛队的
新任主教练斯特瓦诺维奇曾经
是我的弟子，是我曾经在塞尔
维亚联赛带过的队员，我们俩
之前的感情和沟通都很不错。”
安蒂奇如此评价，相对于中能，
他更愿意谈一谈自己的队伍，

“我们进行了有针对性的备战，
但也遇到一些困难，比如有的
国脚回来后，身上有点伤。我希
望国脚能够找到跟队友配合的
节奏，希望全体球员在比赛场
上都能保持注意力集中。”不知
出于什么原因，一位青岛记者
将此次齐鲁德比，比喻成西甲
的“马竞与皇马之争”，对此安
蒂奇表示“没那么夸张吧”，“不
过是一场齐鲁德比嘛，是一场很
重要的比赛，但跟西甲强强对
抗，没什么关系。”出席新闻发布
会时，安蒂奇带上了王永珀，对
于没有记者向王永珀提问，安蒂
奇表示十分不解，“为什么没有
人问问王永珀，让他谈一谈感受
呢？要知道，在我的眼里，王永
珀可是中国最好的球员，而球
员才是足球的主角。”

本报记者 李志刚
9月13日发自青岛

9月13日，青岛中能前主教
练张外龙离开青岛，数百名中
能球迷在机场为他送别。不少
球迷泪洒机场，而张外龙本人
也脱帽向球迷致谢，场面感人。
同样是在这一天，中能新帅斯
特瓦诺维奇(以下简称斯特瓦)
出席了赛前的新闻发布会，这
是他第一次行使这一权力。“对
于比赛，我的态度是乐观的。”
斯特瓦表示，有信心率领青岛
中能，跟老师安蒂奇领军的鲁
能泰山掰一掰手腕。

安蒂奇在谈到斯特瓦时强

调“我和他出自同一家俱乐部
游击队，他更年轻，我和他有着
非常好的关系”，斯特瓦本人则
说，“安蒂奇是一位非常伟大的
教练，我很尊敬他。比赛之前，
我们只是简单地见了一面，希
望赛后能有时间陪他坐一坐，
好好聊一聊。”

场下是师徒，场上是对手。
斯特瓦很清楚青岛中能请自己
执教的目的，也清楚中能的现状
不容乐观，每一场比赛都得全力
以赴，“我带队已经一周，也看了
对方的比赛录像，对于鲁能泰山
队已经非常了解，我想具体的技
战术会到比赛中去实施，现在
可不能给大家说太多。”

本报讯 9月13日，广东宏
远俱乐部官方宣布将和尤纳斯
签约两年。同时易建联在未来两
个赛季也将继续代表广东队征
战CBA联赛。

广东俱乐部表示，广东宏远
于近日与正率队出战欧洲男篮
锦标赛的现任立陶宛国家队主
教练尤纳斯达成一致，双方将签
约两年，在上赛季临时加盟宏远
队短暂执教并夺得联赛总冠军
之后，尤纳斯将作为宏远执行主
教练效力至2015年。

作为现任国家队主教练与
立陶宛篮协主席萨博尼斯搭档，
尤纳斯将在明年CBA赛季结束
后继续执教立陶宛国家队。双方
之所以能在短时间内达成一致，
且尤纳斯选择放弃多支欧洲球
队的邀请，除上赛季与宏远管理
层和球员良好合作打下基础外，
双方还就未来在广东和立陶宛
互动建立中国立陶宛国际篮球
人才发展中心达成默契。这意味
着尤纳斯与宏远队协议到期后
还将作为顾问辅助建立世界级
的青少年篮协人才培养机构。

去年1月初，广东队宣布李
春江由于身体原因不再担任球
队本赛季的主教练，球队的助理
教练杜锋暂时担任主教练职位，

而曾经带领中国男篮在北京奥
运会上闯进八强的立陶宛人尤
纳斯则出任球队的顾问。尤纳斯
在奥运之后重返中国，而这也是
他第一次参与执教CBA。由于
杜锋初次担当主帅，在经验和能
力方面略有欠缺，所以上赛季后
半段广东男篮的执教基本都是
由尤纳斯在代理。虽然身份还只
是个顾问，但老尤实际上是在做
主教练的工作。广东高层在谈到
尤纳斯的加盟时也表示，希望尤
纳斯能够给球队带来先进的理
念，同时帮助杜锋成长，未来真
正有能力执掌一支球队。

据介绍，尤纳斯将于10月3
日抵达中国与广东队汇合，备战
新赛季的CBA。除了尤纳斯之
外，广东宏远俱乐部总经理刘宏
疆还透露了阿联未来两个赛季
将会继续留在广东队，尽管已经
有NBA球队对他发出了召唤，
但广东队的诚意和感情打动了
阿联，最终他还是选择了留守。

“阿联未来两个赛季将会继
续留在广东队，其实他自己心里
面还是想回NBA，也有NBA球
队召唤他，但是我们的诚意和感
情打动了阿联，最终他选择留下
来。”

(综文)

张张外外龙龙离离开开

斯斯特特瓦瓦升升帐帐

尤尤纳纳斯斯与与易易建建联联续续约约广广东东

中国投资方

求购国米股份

朱挺停赛6场

卓尔遭到重创

端着生日蛋糕，韩鹏一脸幸福。 本报记者 王鸿光 摄

尤纳斯和易建联给广东队吃了一颗定心丸。

中超昨日战报

新华社罗马9月13日体育专电
据当地媒体报道，托蒂已经同意

甲罗马俱乐部达成协议，将合约再
续两个赛季至2016年，那时的“罗马
王子”托蒂已经39岁了。

目前36岁的托蒂与罗马俱乐部
的合同将于本赛季结束之后到期。

《米兰体育报》报道说，双方的新合
同可能将于本月晚些时间正式签
订，托蒂每赛季的薪水将会是320万
欧元。此外，当新的合同再次到期之
后，如果托蒂选择退役的话，俱乐部
将会给他安排一个俱乐部管理层的
职务。

托蒂在16岁的时候第一次代表
家乡罗马队参加比赛，今年已经是
托蒂代表罗马队出战的第22个赛季
了。他在意甲中共打入227个球，在
意甲历史总射手榜上名列第二位，
仅次于皮奥拉的274个入球。

托蒂续约

或踢到40岁
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